

瓦葺中学校だより

教育目標

あかるく心豊かな生徒
たくましく進んで汗を流す生徒
まじめに学習に取り組む生徒

靴スローガン: かけがえのない学校生活を「価値ある学校生活へ」

第6号 令和5年10月1日
上尾市立瓦葺中学校 校長 加藤 俊一
〒362-0022 上尾市瓦葺 163
TEL048-722-2101 FAX048-721-9809
<https://www.city.ageo.lg.jp/site/kawarabuki-juniorhighschool/>



堅忍不拔

校長 加藤 俊一

9月16日(土)に第47回体育祭の開催に際しまして、多くの保護者、地域の皆様より、生徒への熱い応援と大きな拍手をいただき、誠にありがとうございました。残暑の厳しい中での開催でありましたが、生徒は競技だけでなく、委員会や部活動で割り当てられた仕事についても、一人一人が一生懸命に取り組んでおり、成長した姿をご覧いただけたと感じております。

さて、9月27日より令和5年度埼玉県新人体育大会兼県民総合スポーツ大会上尾市予選会の各競技が行われています。3年生が引退した後を引き継ぎ、新しいチーム・新しいメンバーが初めての公式戦に臨む部活動も多くあったと思います。各競技や個人の結果は、それぞれですが、皆さんは自分の持つ力を出し切ることができたでしょうか。緊張からなかなか練習してきた力を発揮しきれなかった人もいたかもしれません。

そんな悔しい思いをしている人に「堅忍不拔」の言葉を贈ります。意味は、「意志を固くもち、どんな困難にも耐え心を動かさないこと」です。「堅忍」とは、「我慢強い」ということです。人が成功するには、強い心で目標を見失わず、自分の信じた道をまっすぐに突き進む力が必要だと思えます。

結果が思うように出せなかった時に、人は自信を失うことがあります。このまま続けていくことに不安を感じるようになります。そんなときには、この言葉を思い出して、また目標に向かってがんばって、今の自分を超えてほしいと思います。

東京大学大学院の深代千之(ふかしろせんし)教育学博士によると、「スポーツにおける上手、下手の判断基準は、『ある動作を思い通りにできる人か、頭ではわかっているのに身体が思うように動かせない人か』でわかる」と言っています。「あの人は運動センスがある」というのは、「自分の身体を自由自在に操っている人」を指すそうです。そして、それは生まれ持った才能ではなく、**スポーツをやる上で必要な動きを練習してきたかどうか**ということによって決まるそうです。つまり、練習をたくさん積んで、**脳の神経回路をたくさん作ったかどうか**によって決まるそうです。

深代博士は、多くの著書の中やテレビに出演して、スポーツ科学の視点から「文武両道」の大切さを提唱しています。練習やトレーニングをいくら積んだとしても、身体を動かす脳も鍛えなければ、うまく機能しないということ呼びかけています。

本校の今年度の教育活動重点として、「文武両道」「凡事徹底」を掲げています。皆さん、今一度、この言葉の意味を考えて行動しましょう。毎日の学習と部活動の練習を積み重ね、当たり前のことばかりとできる人になれば、目指すべき自分の姿に近づけることができます。毎日の学習の中で、自分でしっかりと考え、**思考力・判断力・表現力を養うことが、自分の思い描いた身体を動かすことや理想のプレーに直結していることを忘れないでください。**そして、自分がどのようにプレーをしたいのか、周りの人とどのように連携したいのか、イメージを強くもって、想像を働かせて、脳の神経回路も鍛え、これからも挑戦していきましょう!応援しています!

上尾市立瓦葺中学校【学校教育目標】<目指す生徒像>

- 一 「あかるく心豊かな生徒」
- 一 「たくましく進んで汗を流す生徒」
- 一 「まじめに学習に取り組む生徒」

令和5年度学校キーワード～感動・充実があふれる学校～

かけがえのない学校生活「価値ある学校生活」へ

あいさつ
時間
身だしなみ
言葉遣い
姿勢

10月・11月の行事予定(10月完全下校時刻 17:00)

日付	10月の行事	部活	日付	11月の行事	部活
1 日		○	1 水	聖学院大学実務実習	○
2 月	後期時間割試行 新人体育大会予備日 卒業アルバム生活風景写真撮影(3年)	×	2 木	合唱祭 聖学院大学実務実習	×
3 火	わかさ学級宿泊学習1日目 新人体育大会予備日	○	3 金	文化の日	×
4 水	わかさ学級宿泊学習2日目 新人体育大会予備日	○	4 土		○
5 木	テスト前部活動停止期間	×	5 日	開校記念日	×
6 金		×	6 月	後期第1回専門委員会	×
7 土		×	7 火	①②③④ 全校三者面談 後期第1回中央委員会	○
8 日		×	8 水	①②⑤⑥ 全校三者面談	○
9 月	スポーツの日	×	9 木	①②③④(⑤) 上尾市教育委員会委嘱研究発表会	×
10 火	後期時間割開始	×	10 金	①②④⑥ 全校三者面談	○
11 水		×	11 土		○
12 木	中間テスト(5教科)	×	12 日	上尾市野球連盟グラウンド使用	○
13 金	中間テスト(1、2年技家) 前期第6回専門委員会	×	13 月		○
14 土		○	14 火	県民の日	×
15 日		○	15 水	①④⑤⑥ 全校三者面談 わかさ学級東側5校交流会	○
16 月	上尾市中学生駅伝競走大会 前期第6回中央委員会	○	16 木	①②⑤⑥ 全校三者面談	○
17 火		○	17 金	③④⑤⑥ 全校三者面談	○
18 水	上尾市中学生駅伝競走大会予備日	○	18 土		○
19 木	⑥生徒会本部役員選挙	×	19 日		○
20 金	第2回南部地区校長会テスト ⑥第2回進路説明会(3年)	○	20 月	木曜日課	○
21 土		○	21 火	上尾市小中学校音楽祭	○
22 日		○	22 水	②③⑤①④⑥ 3年期末テスト1日目	○
23 月	ふれあいデー	×	23 木	勤労感謝の日 部活動停止期間	×
24 火	⑤⑥合唱祭リハーサル(2年)	○	24 金	3年期末テスト2日目 ふれあいデー	×
25 水	⑤⑥合唱祭リハーサル(1年)	○	25 土		×
26 木		○	26 日		×
27 金	⑤⑥合唱祭リハーサル(3年)	○	27 月	①②③④⑤+火⑤	×
28 土	漢字検定	○	28 火	生徒会本部役員・専門委員会委員長 任命式	×
29 日	上尾市野球連盟グラウンド使用	○	29 水	第3回学校運営協議会	×
30 月		○	30 木	1、2年期末テスト1日目 ①②③④+火⑥	×
31 火	聖学院大学実務実習	○			

第47回体育祭 新時代を切り拓け～我らは最強～

前日の体育祭準備中、雲行きが怪しくなり翌日のグラウンドコンディションが心配されましたが、4年ぶりに入場制限を行わず保護者や地域の方々に見守られながら、第47回体育祭を無事に開催することができました。当日は、500名以上という多くの方々にご参観いただき、子ども達はこれまでの練習の成果を存分に発揮し、最後まで諦めることなくゴールを目指し、大いに盛り上がりました。当日のお弁当作り等、ご協力ありがとうございました。

第30回上尾市中学生海外派遣研修事業報告会

上尾市中学生の豊かな国際感覚を養い、将来国際社会に貢献できる人材として必要な資質と能力を育成する教育活動の一環として、オーストラリア連邦（クイーンズランド州ロッキンガム市他）に、7月21日（金）から7月31日（月）までの11日間、中学3年生を対象とした海外研修が実施されました。本校からも2名の生徒が参加し、その報告会が、9月13日（水）に行われました。

新人体育大会及びコンクールに向けた壮行会

9月20日（水）の朝、新人体育大会及びコンクールに向けた壮行会が体育館で行われました。3年生から2年生へと代替わりした各部の部長から大会やコンクールに対する意気込みが語られました。その後、3年生の元部長からひと言エールが送られ、3年生の有志による応援団による応援が行われました。

上尾市中学校英語弁論大会

9月6日（水）に上尾市中学校英語弁論大会が上尾市文化センターで行われました。本校からは、2名が参加しました。夏季休業前から練習し、本番では2人とも堂々としたスピーチを行いました。

<11月1日は「彩の国教育の日」>

県では、教育に関する理解を深めていただくため、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日までを「彩の国教育週間」としています。

期間中は、県や市町村、学校、社会教育施設、各種団体等で、学校公開や親子向け体験教室などの事業が多数実施されます。

この機会に、事業へ参加して理解を深め、身近な人と「自然」「人」「本」「家族」「地域」さや思いについて語り合ってみませんか。

詳しくは県ホームページをご覧ください。

